

2024-06-01

Estos son los horarios en los que se darán a conocer los resultados electorales del 2 de junio

Autor: Forbes Staff

Género: Nota Informativa

<https://www.forbes.com.mx/estos-son-los-horarios-en-los-que-se-daran-a-conocer-los-resultados-electorales-del-2-de-junio/>

El Instituto Nacional Electoral (INE) informó que el cómputo de resultados electorales preliminares comenzará a las 20:00 horas y que estima que entre las 22:00 y las 23:00 horas el organismo esté listo para dar a conocer los resultados del conteo rápido de la elección presidencial.

Una vez que se cierren las casillas el 2 de junio, a las 18:00 horas, las mismas tendrán un margen de una hora para iniciar los cómputos de contabilidad, tiempo en el que los funcionarios y presidentes deben preparar todo el material para contabilizar y subir los resultados electorales preliminares en un tiempo máximo ideal de dos horas.

Para las 20:00 horas, cuando los Comités Técnicos informen que las tendencias son firmes y las entreguen a las presidencias de los organismos públicos locales, el INE empezará a transmitir el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) en el que se incluirán todas las actas del país que hasta ese momento se hayan computado.

Debido a que en estas elecciones se dará a conocer por primera vez los otros dos conteos rápidos correspondientes a la Cámara de Senadores y de Diputados, y habrá casillas en donde se realizarán hasta seis cómputos también por las presidencias municipales y cámaras locales, en algunas entidades del país las casillas podrán cerrar a partir de las 17:00 horas para realizar con tiempo su PREP, como es el caso de Yucatán, donde debido al número de cargos que están en juego, se cerrarán casillas a las 17:00 horas para que a las 20:00 horas el conteo rápido pueda ser firme y los resultados electorales estén listos.

Entre las nueve gubernaturas y en la partida de la Ciudad de México fluirán los conteos rápidos de forma paralela a los de Presidencia y el Congreso de la Unión que podrán darse a conocer antes del tiempo estimado.

El INE dijo que informará sobre los resultados a la Presidencia de la República y a la Cámara de Diputados entre las 22:00 y 23:00 horas, y los organismos locales serán los encargados de informar sobre las demás tendencias correspondientes a Cámara de Senadores y diputaciones locales o federales que se darán a conocer posteriormente.

En la Ciudad de México, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) precisó que entre las 22:00 y 24:00 horas del 2 de junio podrán dar a conocer el resultado de los conteos rápidos para la Jefatura de Gobierno y las 16 alcaldías.

El organismo detalló que será el INE quien se encargue del conteo rápido para la Jefatura de Gobierno, mientras que ellos se encargarán de los de las 16 alcaldías; además, será entre las 22:00 y 23:00 horas cuando el INE le informe al IECM sobre los resultados del conteo rápido a la Jefatura de Gobierno, los cuales serán dados a conocer en la sesión permanente del órgano electoral local.

Sigue la información sobre los negocios y la actualidad en Forbes México

¿Te gusta informarte por Google News? Sigue nuestro Showcase para tener las mejores historias